

La UGR fomentará las actividades en Melilla e impulsará el voluntariado

 elfarodemelilla.es/2016/11/29/la-ugr-fomentara-las-actividades-melilla-e-impulsara-voluntariado/

Melanie Stüber

29/11/2016

- **El centro firmó tres convenios con la Ciudad que beneficiarán a un millar de estudiantes**

La Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma de Melilla firmaron ayer tres convenios que beneficiarán a un millar de estudiantes y destinados a fomentar las actividades universitarias en la ciudad extrapeninsular, impulsar el voluntariado y desarrollar un programa de estudio paleontológico.

La rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, y el presidente de Melilla, Juan José Imbroda, entre otros, firmaron los acuerdos, convenios de colaboración centrados en fomentar las actividades universitarias en Melilla.

Las dos instituciones han rubricado además un convenio específico de colaboración para el Programa de Estudio Paleontológico de las piezas del museo de fósiles y minerales del Centro de Interpretación de la naturaleza Ramón Gavilán, en la Granja Escuela Gloria Fuertes. Aranda reconoció el trabajo de los decanos de las facultades de Melilla y la apuesta por los nuevos grados y posgrados de la Universidad de Granada en el campus melillense y la dedicación para solventar temas complejos como las infraestructuras.

El acto sirvió además para firmar un convenio específico de colaboración para el desarrollo de acciones de formación, investigación y fomento del voluntariado, detalló en un comunicado la Universidad de Granada. “Melilla satisface todas las matrículas a universitarios con buenas calificaciones, objetando menos exigencias que el Ministerio de Educación”, detalló el presidente de Melilla, que recalcó que la Ciudad pone “todos los medios necesarios” para mejorar.